

日時	曜日	内 容
1月1日	水	おはようございます。そして、明けましておめでとうございます。おめでとうは、もう少し先の方が良いかもしれませんが、とにかく勝負がいよいよ見えてくる人は自分の想いが一番、いろんなものを背負う覚悟で今日からの生活、時間をたいせつにしましょう。まずは巳年 ² 元旦の挨拶です。本物に触れます。良かったらTV観てください。 西脇工業出身 嫁さんの教え子の長嶋幸宝くんの応援を兼ねて、2年続けて旅行です。これも縁の一つかな。
1月2日	木	おはようございます。お正月で目覚ましを外していたのを忘れていました。危ない危ない。晦日から久しぶりに、娘を含めて家族で過ごす時間を持てました。やはり、当たり前って良いものですね。小さな喜びを積み重ねて大きな想いを達成できるよう、今年も大切にしていきたいものです☆
1月3日	金	おはようございます。三が日も最終日。冬休みのグータラ生活も少しずつ改善にかからねば。住所が変わり年賀状が届かなかった人は昨日下駄箱に届けてきました。さて、少し散歩にでも行って体を起こそうかな。
1月4日	土	おはようございます。新年早々、危うくやらかすところでした。今から学校へ出勤します。昨日の散歩中の写真を添えておきます。さあ、どんな一年になりますか、学校の景色を見てきます。
1月5日	日	おはようございます。年が明けてあつという間に五日目。体調や生活リズムを崩していませんか？昨日の夜は懐かしい顔に出会い、楽しい時間を過ごすことができました。たくさん応援を頂いた気分です。嫌でも、やらねば、という気持ちになりました。
1月6日	月	おはようございます。3学期開始の週の月曜日です。連日の投げかけですが、生活リズムは整っていますか？強い意志とともに不安をぶち破っていくためには、疲労との闘いが必然になります。いかに疲労を抱えない、疲労を楽しめる日々にしていきましょう。
1月7日	火	おはようございます。いよいよ明日から3学期開始です。学校に行くこと、受験の焦りで気持ちが沈んでいませんか？卒業式までは19回しか学校には来ることができません。この散歩道も終わりに近づいています。だからこそ、大切な空間として考えていこうと思います。
1月8日	水	おはようございます。3学期のスタート、姫路南高校での最後の学期のスタートです。74回生全員が笑顔で卒業式を迎えることができるよう、できること、やるべきことを当たり前になりやり切ろう。講義棟の天井部が見え始めました。皆の目指す頂上はここからのスタートとなる人が約半数。さあ、闘いましょう！
1月9日	木	おはようございます。雪景色の朝です。やや試練。用心して早めの行動を心がけましょう。何が起こるかは分かりません。何かが起こっているという発想で、早め早めの行動をしていくと、いろんな準備、発想ができ、対応ができます。その余裕、行動が自信に。 まずは約一週間後に向けての練習としましょう。 一枚雪景色の写真を追加します。
1月10日	金	ごめん。
1月11日	土	おはようございます。三連休初日、共通テスト前の大事な三連休初日です。昨日の出欠状況は、権利とは言え残念なものを感じましたが、改めて直前、変わったことをせずに自分の当たり前を貫いて欲しいと思います。ここ数年の流行りの言葉に「凡事徹底」があります。成功への道と信じて欲しいものです。

日時	曜日	内 容
1月12日	日	おはようございます。昨日は金曜の出欠状況で偉そうなことを言いましたが、私自身、金曜の発信をしていませんでしたね。アルツという言い訳ではすみませんね。と言いつつ今日も。危うかったです。今から村のとんどの製作に出動です。古き良き伝統に触れ、地域貢献ができればというところかな。今日も良い1日、闘う一日にしてくださいね。
1月13日	月	おはようございます。三連休最終日。いよいよ共通テストの週を迎えます。今更バタバタしても仕方ないですが、やることとしては基礎知識の整理と色々な文章を読む練習をする週であれば良いと思います。できるパターンが出た時は何も考えることはない。ただ、見たことがないパターンを見た時にいかにパニックを抑えるか。そのための色々な文章に触れる作業を大切にしておいてください。そして何よりも健康を保て！
1月14日	火	おはようございます。久しぶりに穏やかな朝のような気がします。2年生は今日から修学旅行に出ます。学校は一学年いない中ですが、3年生は週末の共通テストに向けて徐々に集中力を高めていく週であって欲しいと思います。加えて、週末は阪神淡路大震災から30年を迎えます。当たり前が当たり前でないことを実感したいものです。
1月15日	水	おはようございます。先週の金曜以来、自分のみんなにしてきたことの報いを感じています。ただ、そちらばかりに目が行くけれども、目の前には当たり前のように生活をしてきている人たちがいることを忘れてはいけなあと。当たり前の大切さをどうか思い出してもらえたらと思います。
1月16日	木	おはようございます。いよいよ学校にみんなが一日いるのは今日で最後。と言っても、今週の出席状況は残念なものではありますが。不調、不安、配慮等、いろいろありますが、一番強いのは「当たり前」「いつも通り」であることに間違いはない。社会の一員となる前の猶予だと思いつつも、多少の無理に耐えられる、できる限り当たり前を保つ自分の強さは身につけて欲しいものです。
1月17日	金	おはようございます。共通テスト前日である以上に、兵庫県民として忘れてはいけない阪神淡路大震災の日です。不安だ、したくない以前に、当たり前にある環境を少しだけ理解することができれば、自分の底力を引き出せる、そんなタイミングで勝負を目指すことができる皆さんは恵まれていると思います。油断せず力を発揮尽くしましょう。応援できる、すでに今自分の進みたい道を手に入れた人は少しでも、今から自分の進みたい道を手に入れようとする、そばにいる人の応援をしてあげてください。まもなく5時46分です。
1月18日	土	おはようございます。共通テスト一日目。挑戦者の皆さん、目覚めはどうですか？応援者の皆さん、同じドキドキを楽しんでやってください。まずは受験票。そして昼食。筆記用具。注意事項冊子を持っていざ出陣です。勝運は我にあり。一喜一憂し過ぎず、戦いの火蓋を切ろう。健闘を祈ります。
1月19日	日	おはようございます。そろそろ目が覚めきって高ぶり過ぎていませんか？足元にどっしり自分の重さを感じて、今日の一日出発しましょう。昨日一日の経験を生かして、今日の時間軸をイメージし、集中を生み出す工夫をし、会場に向かおう。明日、学校で待ちます。受験しない人も、もう一日思いを共有して、自分の想いを乗せてやって欲しいものです。
1月20日	月	おはようございます。暖かめの朝です。テスト後のリフレッシュもできましたか？時は金なり。前を見て、自分の進むべき道の選択をしっかりと考えて、いろんなことをいつまでも引きずり続けないように気をつけよう。景色を広げてね。学校で待っています。
1月21日	火	おはようございます。自己採点も終わり、新たな闘いの始まりです。最終的な自分の目標に対して今自分を生かす道をしっかりと見つめましょう。私学は入試を待ってくれません。その中で、国公立大学の準備をどれだけ生み出せるか？そういうことも考えよう。自由登校を除けば、登校はあと11日。南高での生活を大切にしてください。

日時	曜日	内 容
1月22日	水	おはようございます。今日午後2時予定で、ベネッセ(駿台、河合塾データも含む)のデータを見ることができます。第一志望の判定をしっかりと見て、自分の立ち位置を理解しよう。そして、自分の活かし方を考えよう。この一週間ほどはいろんな天秤を掛けます。自分を活かす、目標への次の自分のステップを冷静に考えよう。直線だけではない道の景色を、おそらく初めてに近い形で見えると思います。
1月23日	木	おはようございます。進路が確定している人へ。活字を読む作業をしていますか？多くの人が人に触れる職業になっていきます。自分の興味だけでなく、相手の興味を引き出すための自分の能力を高めておいてもらいたいです。データを見た人へ。こだわった第一志望に対する自分の今の立ち位置を理解し、自分の活かし方をしっかりと考えよう。希望的観測で動くのではなく、根拠を以て、行動を以て冷静な判断、目標を捉えていきましょう。
1月24日	金	おはようございます。本日午後から、進路と学年を含めた、主に国公立大学受験についての検討会を行います。第一志望を目指して取り組んだ共通テストという一次予選に対して、皆さんの成果を活かせる道を、つまりみなさんの目指す次のスタートという適切な二次予選の闘うステージを、先生達も検討します。そのうえで、明日からの面談を担当の先生はさせていただきます。合格という結果に辿り着けることの大切さ、合格した中で自分が行きたい進路を天秤にかけられるようにしましょう。
1月25日	土	おはようございます。いよいよ面談スタートです。一方で、私学入試に向かう人も。それぞれがそれぞれの場所で、自分のための闘いをしましょう。全ては自分自身のために。悔いなきように。たた、景色だけはしっかりと広げておきましょう。
1月26日	日	おはようございます。日曜の朝、再び寒くなってきそうな予感です。本日もすでに入試会場に向かう人、その準備の人も今いるかな。回数が増えると、慣れと共に馴れが増えて、何となく過ごしがちになります。メリハリ、切り替えをしっかりとリフレッシュさせてくださいね。
1月27日	月	おはようございます。いよいよ授業最終週です。とはいえ、木金辺りは甲南受験、2月当初は関関立の受験、昨日は近大等、忙しい人もいると思います。集中力をしっかりと保って持てる力を発揮し尽くしましょう！
1月28日	火	おはようございます。皆さんの登校の機会が終焉を迎えるということは、散歩道もまた終焉に近づいています。長かったと思う部分、伝えきれたかなあと思う部分、伝えたいことがぶれていなかったかなと思う部分。思うことはどんどん湧いています。少し違うかもしれませんが、皆んながやってもやっても次の不安が出てくるのにも似ているかな。
1月29日	水	おはようございます。毎日が何となく過ぎてはいませんか？進むべき道を決めるタイミング、決まってどう準備するかをぼんやりやり過ぎてしまっている、、、。時間の使い方が難しいものですね。でも、進まなければならない。一歩でも半歩でも、悩む暇を吹き飛ばすほど踏みしめてみよう。
1月30日	木	おはようございます。授業としての登校もラスト前。思えば遠くへ来たもんだ。現在、64人の人が私の散歩に付き合ってくれています。感傷的になるものではないのですが、明日を最後にするか、はたまた、卒業式であるべきか、、、。2月は生徒の顔が見えにくくなり、自分自身がうっかりが増える可能性と、今戦っている最中です。
1月31日	金	おはようございます。いよいよ授業登校最終日。残すは卒業式予行、卒業式本番の二日のみとなります。散歩道も1年の11月以来、何度かのうっかりを挟みつつ、今日を迎えたことに、正直感傷的な朝でもあります。このルームに関わってくれた最大66名の生徒の皆さんにお礼を言いたいと思います。とは言え、まだ九合目。油断なくゴールを目指していきます。



